



ヘルメットの似合う男達（ヘルメッターズ）
私たちもライオンキング

2年生が2泊3日の研修旅行を行いました。場所は京都・大阪・神戸を巡り、1日目は科別研修で食品システム科はみかしま学園、緑地デザイン科は淡路景観芸術科は淡路夢舞台温泉、電子機械科はJR西日本吹田総合車両所・ダイハツ工業株式会社、人間環境科は武庫川女子大学・武庫川女子大学短期大学部、情報科学科はNEDO・イノベーションワールド・大阪情報コンピューター専門学校に行きました。夕方には大阪四季劇場で芸術鑑賞「ライオンキング」を鑑賞しました。初めて劇団四季の公演を観た生徒も多く、ダイナミックな演出と、歌声もとても美しく、時には面白いコントを挟みながらも、ライオンキングならではの世界観で魔法のように引き込まれていき、感動のフィナーレのあと、拍手が鳴りやまず思い出に残ったようです。

研修旅行一日目

2日目は京都市内で科別研修。クラス別で6人程度のグループを作り、自ら観光のルートや行くための交通手段を調べ、計画を立てて京都の観光名所やカフェなどグループそれぞれの研修になりました。



I科集合写真



3日目は大阪のユニバーサルスタジオ・ジャパンで自由行動をしました。昼食を取り、大迫力なアトラクションに乗ったり、お土産やキャラクターの被り物をかぶったりして夢の世界にいるような楽しい時間を過ごして、研修旅行が終わりました。2年生にとって忘れられない研修旅行になつたと思います。

研修旅行三日目



RECORD

HR 対抗リレー男子

- 1位 2年電子機械科
2位 3年電子機械科
3位 3年情報科学科

HR 対抗リレー女子

- 1位 2年人間環境科
2位 2年緑地デザイン科
3位 2年食品システム科

クラス旗 総合

- | | |
|--------------|--------------|
| 1位 3年緑地デザイン科 | 1位 3年食品システム科 |
| 2位 3年人間環境科 | 2位 3年人間環境科 |
| 3位 3年情報科学科 | 3位 3年情報科学科 |

9月に台風で延期された青陵祭体育の部が10月13日行われました。1年生は初めて、3年生は最後の体育祭となりました。体育祭では全クラスで得点を競います。競技は短距離走、ムカデリレー、借り物競走、障害物競走、大縄跳び、HR対抗リレーです。男子の科対抗タイヤ奪いは迫力のある競技となりました。今年から新しい競技として科対抗リレーが行われました。各科の特色を生かした服装や、パフォーマンスで盛り上りました。部活動対抗リレーは、どの部も特色が出る物をバトンとしリレーをしていました。

～研修旅行心得～

- 鳥取県立鳥取湖陵高等学校の生徒としての自覚と責任を持ち、研修旅行の目的を十分に理解し、それらが達成できるように努めること。
- 常に高校生らしい態度や服装で人に接し、自己の言動に責任を持つこと。また、お互いの親睦を図り有意義な研修旅行となるよう努めること。
- 5分前集合を励行するとともに、定められた規則を厳守し、社会常識（社会規範）に反することがないようにすること。
- 万一、非常事態が発生した場合は、速やかに引率教員に報告し指示を受けること。
- 健康には気を配り、自己管理を徹底すること。
- 貴重品の取り扱いには細心の注意を払い、自己管理を原則とする。
- 各自が自己的役割（係）を自覚し、誠実に業務を遂行するとともに、お互いに協力して気持ちの良い研修旅行となるように心掛けること。